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散户为什么在底部拿不住股票－很多人买入后拿不住股票
怎样才能拿得住？-股识吧

一、股票抄底失败的原因：为什么会抄底失败

抄底是指以某种估值指标衡量股价跌到最低点，尤其是短时间内大幅下跌时买入，
预期股价将会很快反弹的操作策略，下面具体地说一下抄底为什么会失败的原因。
1、下手不快。
高位满仓、重仓的股民持有的股票多数都是获利不多的股票。
当指数刚出现调整，许多股民都抱有幻想，自认为获利不多，调整不会很深，当了
不了。
但这类股票虽然涨幅不大，但往往跌幅居前，重仓持有、该了不了的股民损失惨重
。
股市暴跌后，由于所持股票处于深套之中，手头又无多余资金，只能与抄底机会失
之交臂，是抄底为什么会失败必不可少的原因。
2、缺乏必要的耐心。
与高位重仓、未能脱身的股民相比，有的股民相对幸运，在指数处于高位时已抛出
股票或降低仓位，然而在指数调整过程中却缺乏耐心，刚跌就买，仓促补仓。
一些股民并未在高位被套，但在跌幅不大的情况下已经满仓，等到真正底部来临时
，手头已无资金，明知是大底也“抄”不了。
3、做不到与众不同。
熊市即将转入牛市前，大多数人都看空，都觉得股价还会再跌，大众共识认为指数
或价格还将跌一段，甚而跌落目标位都在传媒上被屡次提及，一般股民在此时都做
不到与众不同，是抄底为什么会失败的重点原因。
其实，市场也就在此种情况下即将反转，此时应抢先一步，先行买入，避免踏空。
而当指数或股价同步上扬，趋势明朗时，应顺势而为重仓买入，但买入时机仍应用
相反理论操作。
4、不够谨慎，反向操作。
一个下跌波段往往会很复杂，原则上一个波段只有一个底，股民认定的“过程底”
往往事后证明都不是真正的底。
因此散户在实施抄底后，应该有个确认是否是底的过程。
一旦认定不是底就要再次“逃顶”或高位减仓。
而事实上，不少散户在抄底过程中该慎不慎，反向操作。
指数一涨，赶忙抄底建仓，明明知道抄底失败，仓位不减反增，给日后抄底带来被
动。
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二、很多人买入后拿不住股票怎样才能拿得住？

三、股票总是拿不住怎么办

拿不住注定赚不到钱，万科A，贵州茅台，10年都上百倍了，还有分红，早就可以
买车买房了，那些天天买卖，做T，操作频繁的，注定成为市场的韭菜

四、什么叫底部成交量？？底部成交量过大了为什么不能追涨？

底部成交量放大是指：在股票价格很低的时候，这时候的成交量突然的变很多，就
是K线图下方的VOL柱子变长了，就表示有大量的资金正在买入这个股票，这时候
可以跟着大资金买进。
但是这也不是绝对的，也有庄家自买自卖的，制造假象，吸引散户们跟进的，达到
它出货的目的。

五、为什么说散户拿不住股票

散户心理没底，天天看着股票涨跌，涨了高兴，跌了沮丧，完全被情绪左右。
不了解股票，不知道股票的运行规律，买入和卖出没有根据。
完全凭感觉。
所以拿不住股票。
希望采纳。

六、为什么很多被套牢的散户急于抛售股票呢？

展开全部1，着急用钱2，心理不能负担的亏损数字出现3，先卖了等更低时候买4，
做短线有明确的止损5，熊市刚开始跌时候赶紧卖，然后去买债券6，现在卖也是赚
，别等再跌赔了卖
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七、很多人买入后拿不住股票怎样才能拿得住？

很多人买入后拿不住股票怎样才能拿得住？现在的很多人都会选择通过炒股这种方
式来作为一种投资改善自己的生活状况。
俗话说的好，股市有风险，入市需谨慎，其实这是一个非常有必要的事情。
因为很多人可能在炒股票的过程中并没有学得很多的炒股的知识，而是凭借自己一
种盲目的做法去选择股票，所以在这种情况之下就会遇到很多的问题，而且有些问
题可能对你的影响非常大，因为你在选股的过程中如果选不到一个比较好的比较合
适自己的股，就会使自己的份额受到很大的影响，而且如果处理不好的话，对你的
影响非常大。
所以看到这里大家就可能产生疑问了，如果要是在选择股票的过程中出现了这些问
题该如何解决呢？就是如果要是选了一个自己比较喜欢的股，而且也比较有潜力的
股，该如何长期持有它呢？其实我觉得这个问题还是比较容易回答的，因为要是在
选择股票的过程中，一个重要的因素就是要选择一个比较有潜力的股，如果要是选
择了这样一只股的话，大家一定要长期持有它在长期持有它的过程中呢，大家一定
要放平心态，因为任何东西它都有涨价的时候也都有跌的时候，所以在在这个过程
中大家一定要放平自己的心态，不必要的时候不要去过多的关注它。
因为你既然买这个股票，目的就是为了长期持有它，而不是为了短期的获利，所以
在这种情况之下短期的下跌大家也不要太担心，因为毕竟一个股票出现涨价和出现
下跌都是很正常的事情，在这个过程中大家要有正常的心态去看待，如果要是这个
事情持续的时间比较短的话，大家可以完全忽略它，因为毕竟这个股票的下跌也是
非常正常的。
大家在炒股的过程中一定要看它的长期收益，因为一个股票可能它的长期收益非常
大，但是有的股票它的长期收益就会非常低，所以在这种情况之下，大家需要注意
的方面就会比较多，特别是有些情况之下有些股票的生长空间并不是太大，所以已
经到达它的顶峰的情况之下，大家就尽量不要去选择这样的股票，因为在这种情况
之下，很多股票的生长空间并不是太大，如果长期持有的话，可能会影响到自己的
收益，所以我觉得在选择股票的时候还是要需要注意很多东西。
以上就是我对这个问题的回答，希望我的回答能够对大家有所帮助，喜欢的朋友可
以在相关平台去点赞关注，我将会和大家积极互动，积极讨论。
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